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Важный 
аспект 
в работе

Для кого слова 
«тепло» и «свет» — 
это профессия

БЕЗОПАСНОСТЬ. Служба промышленной 
безопасности, охраны труда и экологии ком-
пании «ТаграС-РемСервис» подвела итоги 
успешной работы в уходящем 2022 году. / 4

ОПЫТ РАБОТЫ. День энергетика в компа-
нии прошел с подведением внушитель-
ных итогов и награждением лучших спе-
циалистов-энергетиков. / 5

С Новым 2023 годом!

Четвертый раз под-
ряд корпоративная 
газета «ЕЕ ВЕЛИЧЕ-
СТВО СКВАЖИНА» 
стала обладате-
лем почетного зна-
ка «Золотой фонд 
прессы» Всероссий-
ского конкурса.
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Поздравляем!

Радик Фазуллин, 
мастер по КРС 
Предприятия ЗБС-Сервис. 

—  Работаю с  февраля 
этого года в компании 
«ТаграС-РемСервис» 
на  Предприятии ЗБС-
Сервис в бригаде осво-
ения № 5. За это время 
совместно со своим на-
парником  — мастером 
Бахтияром Хафизовым 
мы проделали большую 
работу. Сформировали 
профессиональный со-
став вахт, силами кото-
рых восстановлено обо-
рудование и инструмент 

и др. За безаварийную, 
продуктивную работу 
по результатам проверок 
были отмечены отделом 
супервайзинга «Татнеф-
ти» как лучшая бригада 
по итогам квартала. На-
строены в дальнейшем 
только улучшать свои по-
казатели. Искренне хочу 
поздравить весь коллек-
тив компании с Новым 
годом. Желаю успехов, 
продуктивной и безава-
рийной работы!

Ильнар Шаймухаметов, 
водитель ООО «РемСерви-
сТранспорт».

— 2022 год своими не-
простыми ситуациями 
останется в  нашей па-
мяти навсегда. Они каса-
лись и жизни страны в це-
лом, нашей работы и на-
ших семей в частности. 
Но на пороге наступаю-
щего 2023 года мы полны 
надежды, что все будет 
хорошо, полны сил и же-
лания выполнять постав-
ленные руководством за-
дачи на благо нашей ком-
пании. Мы верим в свои 

силы и энергию, в свои 
коллективы, своих людей. 
Желаю, чтобы новый год 
стал для нас благополуч-
ным и очень спокойным! 
Пусть старый год забе-
рет все невзгоды и печа-
ли, а новый будет напол-
нен достижениями, богат-
ством, любовью и здоро-
вьем! Желаю мира, благо-
получия и счастья, пусть 
в Новом году все получа-
ется, а задуманное сбу-
дется!

ным и очень спокойным! 
Пусть старый год забе-
рет все невзгоды и печа-
ли, а новый будет напол-

Поздравляем!

Поздравляем!

Уважаемые коллеги, 
дорогие ветераны!
d Искренне поздрав-
ляю вас с наступающим 
Новым 2023 годом! Ухо-
дящий год, полный вы-
зовов времени и нео-
жиданных изменений, 
остается позади. 

На этом рубеже мы подводим 
итоги производственной и со-
циальной жизни трудовых кол-
лективов, намечаем перспек-
тивные шаги дальнейшего 
развития и варианты адапта-
ции к возможным переменам. 
В новом году нам вновь при-
дется учиться думать, плани-
ровать и работать по-новому. 

Как и прежде в уходящем 
году мы направляли усилия 
на укрепление и совершен-
ствование базовых компетен-
ций, а также развивали пер-
спективные направления 
деятельности. Сегодня мы де-
лаем самые сложные ремон-
ты, наши специалисты реша-
ют практически любые задачи 
при ремонте скважин, их вос-
становлении, стимулировании 
и управлении разработкой. 

Наша компания востребова-
на на рынке нефтесервисных 
услуг, нам доверяют заказчи-
ки, давно ставшие нашими 
постоянными и надежными 
партнерами. Это подтвержда-
ют ежегодные награды и ли-

Айрат Закиров, директор ООО «ТаграС-РемСервис». / ФОТО: ДМИТРИЙ 
ТИМОШЕНКОВ.

«Предоставление прочих ус-
луг в области добычи нефти 
и природного газа». Эти награ-
ды и звания — имидж победи-
теля, показатель надежности, 
демонстрация достойных ре-
зультатов компании и соци-
альной ответственности пе-
ред сотрудниками, клиентами, 
потребителями, партнерами 
и государством.

Новый год принесет свои 
очень важные задачи, кото-
рые потребуют от  нас мак-
симальной сплоченности, 
ответственности и нацелен-
ности на результат. Мы пой-
дем по  пути дальнейше-
го улучшения организации 
производственных процес-
сов, повышения уровня общей 
корпоративной культуры, ос-
нованной на принципах вза-
имного уважения и доверия, 
постоянного самосовершен-
ствования в личном и профес-
сиональном плане. Только так 
мы сможем высвободить ре-
сурсы для продуктивной рабо-
ты и стать более успешными. 

Желаю всем крепкого здо-
ровья, стабильности, процве-
тания, постоянного развития! 
Счастья и благополучия вам 
и вашим семьям! 

Айрат ЗАКИРОВ, директор ООО 
«ТаграС-РемСервис».

дерство ООО «ТаграС-РемСер-
вис» по ряду перспективных 
направлений деятельности 
в различных рейтингах рос-
сийского уровня. Так, в 2022 
году мы вновь стали лидера-
ми в рейтинге крупнейшей 
компании страны ПАО «Рос-
нефть» по ГРП и колтюбинго-

вым технологиям. Нам удалось 
получить лидерство по гидро-
разрыву пласта в престижном 
ТЭК-рейтинге, а также полу-
чить звание «Лидер отрасли» 
во всероссийском бизнес-рей-
тинге по Приволжскому фе-
деральному округу и Респу-
блике Татарстан в номинации 
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Поздравляем!

Айдар Назмутдинов, мото-
рист ЦА Предприятия Актю-
бинскРемСервис.

—  Для меня уходящий 
2022 год был очень на-
сыщенным. Было мно-
го событий, повлиявших 
на мою жизнь. Я участво-
вал в  молодежном фо-
руме, где показал свои 
предложения по  улуч-
шению производствен-
ных и организационных 
процессов нашего пред-
приятия. В этом году я за-
кончил техникум и  по-
шел учится в университет 
по своему направлению. 

Также меня повысили 
с должности помощника 
бурильщика до мотори-
ста ЦА. Несмотря на то, 
что в целом по стране год 
выдался непростым, моя 
личная история динамич-
но развивалась. Надеюсь, 
что новый год принесет 
мне новые достижения. 
В новом году я хотел бы 
пожелать всем счастья, 
здоровья и всегда идти 
к своей цели, несмотря 
ни на что!

Ильнар Ханов, помощник 
бурильщика ЭРБС Пред-
приятия ЗБС-Сервис.

—  Подводя итоги ухо-
дящего 2022 года, мож-
но сказать, что он был 
очень продуктивным. 
Своей бригадой мы ра-
ботали на месторожде-
ниях МНКТ и «Татнефти» 
в Республике Татарстан. 
Занимались бурением 
боковых стволов и сква-
жин малого и традицион-
ного диаметров. Коллек-
тив бригады у нас спло-
ченный, работаем друж-
но под руководством ма-

стера Руслана Ахсанова. 
Я  сам работаю в  этой 
бригаде с 2017 года. Мне 
здесь очень нравится. 
Поздравляю всех коллег 
с наступающим Новым 
годом. Желаю всем бога-
тырского здоровья, успе-
хов, безопасного труда, 
высоких результатов, по-
больше добросовестных 
заказчиков и благополу-
чия нашим семьям! С Но-
вым годом, дорогие дру-
зья! 

стера Руслана Ахсанова. 
Я  сам работаю в  этой 
бригаде с 2017 года. Мне 
здесь очень нравится. 
Поздравляю всех коллег 
с наступающим Новым 

Поздравляем!

Семинар

d «ТАГРАС» провел вну-
трихолдинговый семи-
нар «Роль коммуника-
ционной деятельности 
и цифровой трансфор-
мации в развитии Хол-
динга». Мероприятие 
завершило серию крос-
сдивизиональных 
встреч по направлени-
ям деятельности в этом 
году. Участники семина-
ра собрались в Бугуль-
ме, на площадках «ТНГ-
Групп», обменялись 
опытом и лучшими прак-
тиками.

Открывая семинар, генераль-
ный директор Холдинга «ТА-
ГРАС» Ленар Назипов отметил 
актуальность коммуникацион-
ной деятельности и цифровой 
трансформации в развитии 
нефтесервисной группы, по-
желал участникам успешной 
и плодотворной работы.

Руководитель информаци-
онно-аналитического центра 
ООО «СИТ» дивизиона «Та-
граС-БизнесСервис» Юлия 
Амочаева в своем выступле-
нии сделала акцент на трен-
дах внешних коммуникаций 
бренда в новой реальности, 
рассказала о точках сопри-
косновения с целевой ауди-
торией. Отдельно докладчик 
остановилась на практических 
инструментах продвижения 
бизнеса и работе с лидерами 
мнений.

Внешние коммуникации – 
ключевой элемент развития 
Холдинга, вовлеченность топ-
менеджмента и экспертов в 
процесс должна быть край-
не высокой, а дивизионам и 
пресс-центру важно выступать 
единой движущей силой. Си-
стемная работа дает свой ре-
зультат: количество упомина-
ний Холдинга в медиа в этом 
году увеличилось в 2 раза, ох-
ват – в 1,5.

Опытом взаимодействия с 
внешними СМИ на примере 
работы дивизиона поделилась 
руководитель пресс-службы 
«ТНГ-Групп» Светлана Лука-
шова. 

Тему коммуникацион-
ной среды в формировании 
и поддержке корпоративной 
культуры, повышении лояль-
ности 4-тысячного коллек-
тива раскрыл руководитель 
управления по развитию про-
цессов цифровизации, про-
изводственной системы и пер-
сонала «ТаграС-ТрансСервис» 
Радик Ахтямзянов. 

О методах формирования 
устойчивой позитивной ре-
путации компании и попу-
ляризации бренда рассказал 
заместитель начальника от-
дела организации внутрихол-
дингового взаимодействия, 
руководитель пресс-центра 
Холдинга «ТАГРАС» Николай 
Щугорев.

«Сегодня важно не только 
собирать и анализировать ин-
формацию, но и правильно ее по-
давать. В период глобальной не-

стабильности коммуникация 
является важной функцией пред-
приятий, и большинство круп-
ных компаний оказывается бук-
вально под прицелом внимания 
медиа. В такой ситуации пресс-
службам и PR-специалистам не-
обходимо внимательно следить 
за публикациями и взвешивать 
каждое слово», – отметил он.

О синхронизации страте-
гических целей дивизионов 
с планируемыми и открыты-
ми проектами, структуриро-
ванном сборе, хранении и ис-
пользовании информации о 
бизнес-процессах рассказал 
руководитель центра управ-
ления программой цифро-
вой трансформации ТAGRAS-
Digital Вадим Хазов. 

О пилотировании нового 
решения – кадрового элек-
тронного документооборота 
на платформе HR-Link рас-
сказала руководитель Центра 
кадрового администрирова-
ния «ТаграС-БизнесСервис» 
Ксения Шагисламова. Вне-
дрение инструмента позво-
ляет увеличить скорость оз-

накомления с документами, 
в электронном виде подпи-
сывать любые кадровые до-
кументы – приказы о приеме 
и переводе, о предоставлении 
всех видов отпусков, трудо-
вые договоры и дополнитель-
ные соглашения к нему и т.д. 
Все кадровые документы хра-
нятся в электронном архиве 
с постоянным доступом. В 
планах дивизиона – тестиро-
вание еще одного решения – 
ЛКС 1С.

Резюмируя теоретическую 
часть семинара, заместитель 
генерального директора по ор-
ганизационному развитию и 
учетным процессам Холдинга 
«ТАГРАС» Дмитрий Кирдин от-
метил актуальность затрону-
тых тем: «В Холдинге есть опыт 
и результаты системного под-
хода как в цифровизации, так и в 
PR-деятельности. Такие встречи 
по обмену лучшими практиками 
крайне полезны и будут продол-
жены в следующем году». 

По материалам пресс-центра 
Холдинга «ТАГРАС».

Внутрихолдинговый семинар по коммуникационной деятельности и цифровой трансформации собрал 
много прорывных идей. / ФОТО: ПРЕСС-ЦЕНТР ХОЛДИНГА «ТАГРАС».

Коммуникации 
и цифровая трансформация
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Поздравляем!

Виктор Илюхин, водитель 
Альметьевского цеха ООО 
«РемСервисТранспорт».

—  Коллеги, поздрав-
ляю вас с наступающим 
Новым годом! Уходя-
щий год был сложным, 
но  очень плодотвор-
ным, мы многое реали-
зовали в производствен-
ной программе и соци-
альной жизни нашего 
предприятия. Впереди 
у нас не менее амбици-
озные планы, вызовы на-
шего непростого време-
ни. Но мы уверены в сво-
их силах и дружных кол-

лективах наших цехов. 
Пусть новый год станет 
для нас успешным и яр-
ким, подарит много мате-
риального и морального 
удовольствия от нашей 
работы, принесет раз-
витие нашему делу. Пу-
скай в следующем году 
мы будем ходить на ра-
боту с радостью и улыб-
кой, а атмосфера в на-
шем коллективе будет 
дружественной и пози-
тивной!

Юрий Гаврилов, 
моторист цементировочно-
го агрегата ООО «ЦТ и РС».

—  Уходящий 2022 год 
был перенасыщен со-
бытиями не  только 
в  моей личной жиз-
ни, но  и  в  профессио-
нальной сфере. Я  от-
крыл в себе потенциал 
спортсмена, начал ак-
тивно заниматься спор-
том. Принимал участие 
в  спортивных меро-
приятиях, проводимых 
ООО «ТаграС-РемСер-
вис». Имею награды — 
это 1 места по велоспор-

ту и бегу. Цели достигну-
ты, все начатое доведе-
но до своего логического 
завершения. Хочу выра-
зить благодарность про-
фсоюзному и молодеж-
ному комитетам компа-
нии «ТаграС-РемСервис» 
за организацию и прове-
дение различных спор-
тивных мероприятий. 
Дорогие коллеги, по-
здравляю вас с  Новым 
годом! И пусть приходят 
перемены к лучшему!

ту и бегу. Цели достигну-
ты, все начатое доведе-
но до своего логического 
завершения. Хочу выра-
зить благодарность про-
фсоюзному и молодеж-
ному комитетам компа-
нии «ТаграС-РемСервис» 
за организацию и прове-
дение различных спор-

Поздравляем!

—  Коллеги, поздрав-
ляю вас с наступающим 
Новым годом! Уходя-
щий год был сложным, 
но  очень плодотвор-
ным, мы многое реали-
зовали в производствен-
ной программе и соци-
альной жизни нашего 

Важный аспект в работе

Безопасность

d Создание безопасных 
условий труда и сохра-
нение жизни и здоро-
вья работников – одни 
из основных целей ком-
пании. Безопасность 
труда — важный аспект 
производственного про-
цесса, это состояние дея-
тельности, при котором 
с определенной вероят-
ностью исключено появ-
ление опасностей, а уро-
вень риска деятельности 
не превышает приемле-
мый уровень.

Безопасность работника в 
процессе производствен-

ной деятельности обеспе-
чивается применением 
максимально безопасных 
приемов труда и техноло-
гических процессов. Важно 
понимать, чисто техниче-
ских причин несчастного 
случая просто не существу-
ет, в любом случае основ-
ным фактором являются 
действия работника, поэ-
тому стоит понимать, что 
травматизм — это не слу-
чайность, а чаще всего не-
достаточная организован-
ность рабочего процесса 
или халатность. Эту часть 
неправильных действий 
будем называть «опасные 
приемы труда».

С целью снижения опас-
ных приемов труда в те-
чение всего 2022 года 

совместными усилиями ру-
ководителей, специалистов, 
работников в компании «Та-
граС-РемСервис» проводи-
лась работа по снижению 
опасных приемов труда.

Для осуществления мак-
симальной эффективности 
были выработаны 5 прин-
ципов, которых мы придер-
живались:

» Определи опасные прие-
мы труда.
» Сгруппируй. 
» Работай с каждой группой 
отдельно.
» Организуй быстрое вне-
дрение.
» Организуй максимальный 
контроль.

Результаты проведенной 

работы показывают, что на-
рушения при проведении 
учебных тревог в течение 
года ликвидированы полно-
стью, также ликвидирова-
ны замечания по незакры-
тому устью при перерывах 
в работе.

Впереди еще много рабо-
ты в области снижения ко-
личества опасных приемов, 
но мы уже научились и зна-
ем, как это сделать, и перед 
собой ставим задачу в 2023 
г. снизить количество ОПТ 
на 50 %. Нельзя забывать, 
что безопасный труд и без-
опасность в целом начина-
ется только с нас!

Артем Соловьев, заместитель 
главного инженера – началь-
ник отдела ПБ, ОТ и Э. 

Динамика ОПТ за 10 месяцев 
по ООО «ТаграС-РемСервис»

Фе
вр

ал
ь –

 10

М
ар

т –
 22

Ап
ре

ль
 – 

23

М
ай

 – 
28

Ию
нь

 – 
20

Ию
ль

 – 
15

 Ав
гу

ст
 – 

20

Се
нт

яб
рь

 – 
12

Ок
тя

бр
ь –

 12

Но
яб

рь
 – 

13

Динамика снижения ОПТ за 10 месяцев

233
ОПТ 175

ОПТ

2021 г. 2022 г.

на 33 %



30 декабря 2022 года | № 12 (168)  | «ЕЁ ВЕЛИЧЕСТВО СКВАЖИНА»

 | 5Все новости 
компании 
www.таграс-рс.рф

Поздравляем!

Сергей Есипов, инженер-тех-
нолог ЦИТС ООО «Ленино-
горскРемСервис».

— Дорогие коллеги! 2022 
год принес нам нема-
ло радостных событий 
и свершений. Наша ком-
пания в очередной раз 
стала чемпионом сре-
ди группы предприятий 
ПАО «Татнефть» по стрит-
болу. Все больше и боль-
ше молодежи вовлекает-
ся в социальную, спор-
тивную и  корпоратив-
ную жизнь компании. 
С Новым годом, дорогие 
друзья! Пусть с новой си-

лой приходят перемены 
к лучшему, воплощаются 
планы и цели, появляют-
ся энтузиазм, интересные 
и яркие события. В при-
ближающемся году хочет-
ся пожелать финансовой 
стабильности, семейно-
го благополучия и уве-
ренности в завтрашнем 
дне. Верю, что наш боль-
шой и дружный коллек-
тив сможет достичь еще 
больших успехов в  ра-
боте!

Алексей Костин, начальник 
Альметьевского цеха ООО 
«РемСервисТранспорт».

— Дорогие коллеги, при-
мите искренние поздрав-
ления с  наступающим 
Новым годом! Сплочен-
ный коллектив нашего 
автотранспортного цеха 
в 2022 году трудился над 
выполнением всех произ-
водственных планов, со-
вершенствовал методы 
организации производ-
ства, укреплял матери-
ально-техническую базу. 
Мы можем с удовлетво-
рением говорить о  до-

стигнутых результатах. 
Но впереди еще много 
нерешенных задач, пер-
спективных проектов, 
над которыми нам нужно 
будет работать в наступа-
ющем году с еще боль-
шим старанием. Пусть 
этот год станет стартовой 
площадкой для достиже-
ний, открытий и новых 
производственных по-
бед! Пусть любое начи-
нание неизменно будет 
обречено на успех!

Поздравляем!

Для кого слова «тепло» 
и «свет» – это профессия

Опыт работы

d 22 декабря в ООО «Та-
граС-РемСервис» со-
стоялось мероприятие, 
приуроченное к празд-
нованию Дня энергети-
ка. В профессиональный 
день чествовали луч-
ших работников энерге-
тической службы, в том 
числе и молодых спе-
циалистов: тех самых, 
кто перенимает ценный 
опыт у старшего поколе-
ния и кто будет решать 
серьезные вопросы энер-
гетики завтра.

День энергетика — это празд-
ник всех тех, кто когда-либо 
был причастен к  созданию 
и обслуживанию энергетиче-
ских систем. Это также празд-
ник тех, кто и сегодня остается 
на ответственном посту работ-

ника энергетической отрасли. 
Наконец, День энергетика — 
праздник всех, для кого по-
нятия «тепло» и «свет» — это 
не просто слова, а целая эпоха. 
Трудно переоценить значение 
работы энергетиков, чьим не-
устанным трудом создаются 
одни из самых необходимых 
благ — тепло и свет. 

Представить себе жизнь без 
электрической энергии уже 
невозможно. Электроэнерге-
тика вторглась во все сферы 
деятельности человека: про-
мышленность и сельское хо-
зяйство, науку и космос, наш 
быт. Также электроэнергети-
ка необходима и в бурении для 
работы всех систем, начиная 
от подключения жилых ва-
гончиков и заканчивая пита-
нием сложных систем авто-
матизации.

Развитие промышленно-
сти базируется на современ-
ных технологиях, широко ис-
пользующих электрическую 

энергию. В связи с этим воз-
росли требования к надежно-
сти электроснабжения, к каче-
ству электрической энергии, 
к ее экономному и рациональ-
ному расходованию. 

Основными источниками 
экономии электроэнергии яв-
ляются: 

» внедрение рациональных 
технологических режимов 
на базе достижений науки 
и техники;
» улучшение работы энерге-
тического и технологическо-
го оборудования; 
» внедрение новой техники 
и прогрессивных методов, 
повышающих производи-
тельность труда. 

В  связи с  этим в  нашей 
компании ежегодно раз-
рабатывается программа 
энергоэффективности. Бла-
годаря программе энергоэф-
фективности, реализованной 

в 2022 г., экономия средств 
составит 109 855,8 кВт/ч или 
641,018 тысячи рублей.

После анализа состояния 
электрооборудования в ком-
пании было принято решение 
запустить проект по энерге-
тической безопасности и пра-
вильной эксплуатации энер-
гетического оборудования. 
Ревизия состояния энергети-
ческого оборудования позво-
лила максимально снизить 
риски поражения работников 
электрическим током. Данные 
мероприятия дали снижение 
количества и времени про-
стоев на 25 % по сравнению 
с 2021 г. Программу энергети-
ческой безопасности плани-
руется продолжать и в 2023 г., 
проводя более тщательное рас-
следование простоев и приня-
тие мер по их недопущению.

Сергей Попов, главный специа-
лист по энергетике ПТО Управле-
ния по работе с оборудованием.

Работники компании «ТаграС-РемСервис» принимают участие в мероприятии, посвященном Дню энергетика. / ФОТО: РАИЛЬ СИТДИКОВ, «ЕВС».
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Станислав 
Юсупов, ведущий инженер 

по работе с молодежью
ООО «ТаграС-РемСервис»:

— Это был замечательный год! Выступать в роли организатора 
мероприятий люблю еще со школы, также продолжал заниматься этим 
и в студенческие годы. После назначения меня на должность ведущего 

инженера по работе с молодежью моя творческая деятельность про-
должилась и в профессиональной жизни, чему я очень рад. За год я 

познакомился с огромным количеством прекрасных людей, в моем 
окружении появилось очень много новых друзей. Дружный коллек-
тив поддерживает во всем, помогает в трудную минуту, и за это я всем 
очень благодарен. Руководство, профсоюзный комитет компании 
огромное внимание уделяют развитию молодежных инициатив. 
Благодаря этому молодые работники получают возможность разви-
ваться в творчестве, научной деятельности, организации меропри-
ятий, а также в своих профессиях. За год молодежным комитетом 
компании было проведено очень много спортивных, творческих, 
интеллектуальных, научных мероприятий, написано огромное ко-
личество статей в корпоративную газету, а также постов в соцсе-

ти. Не будем останавливаться на достигнутом, а будем двигать-
ся только вперед в Новом году. Всех 

с наступающим Новым годом, 
желаю безмерного счастья, 

семейного благополу-
чия, взаимной люб-
ви, здоровья вам, 
вашим близ-
ким и род-
ным!

Юсупов, ведущий инженер 
по работе с молодежью

ООО «ТаграС-РемСервис»:
— Это был замечательный год! Выступать в роли организатора 

мероприятий люблю еще со школы, также продолжал заниматься этим 
и в студенческие годы. После назначения меня на должность ведущего 

инженера по работе с молодежью моя творческая деятельность про-
должилась и в профессиональной жизни, чему я очень рад. За год я 

познакомился с огромным количеством прекрасных людей, в моем 
окружении появилось очень много новых друзей. Дружный коллек-
тив поддерживает во всем, помогает в трудную минуту, и за это я всем 
очень благодарен. Руководство, профсоюзный комитет компании 
огромное внимание уделяют развитию молодежных инициатив. 
Благодаря этому молодые работники получают возможность разви-
ваться в творчестве, научной деятельности, организации меропри-
ятий, а также в своих профессиях. За год молодежным комитетом 
компании было проведено очень много спортивных, творческих, 
интеллектуальных, научных мероприятий, написано огромное ко-
личество статей в корпоративную газету, а также постов в соцсе-

Диана Джорабаева,
экономист Предприятия 
АктюбинскРемСервис:

— Совсем недавно исполнился год, как я работаю на 
Предприятии АктюбинскРемСервис ООО «ТаграС-РемСер-

вис». Насыщенная событиями жизнь компании заполнила всю 
мою память в телефоне. Но мало кто знает, что до того, как устроиться 

на ставшее любимым предприятие, я думала о том, чтобы кардинально 
поменять сферу своей деятельности и устроиться на работу репортером. 

Из-за страха и сомнений выбор был сделан все же в пользу работы по своей 
специальности — экономистом, потому что работу с цифрами я знала и офис-
ную политику тоже. Но я никак не ожидала, что, сделав тогда выбор в пользу 
одной профессии, смогу получить сразу все, чего я хотела. Я не ожидала, что 
смогу писать обо всем, что посчитаю нужным, не ожидала, что вдохновение 
в строках будет рождаться при одном воспоминании о работе, коллегах, об-
щих мероприятиях и, конечно, уж точно, чего я не ожидала, что меня будут 
благодарить герои моих статей. Это для меня самое ценное! Ведь оказа-
лось, что просто подбирать красивые слова, конечно, можно, но это не 
приносит такого удовольствия, как рассказ о жизни человека, о его 

мыслях, победах. За это я люблю нашу корпоративную газету: мы 
рассказываем о простых вещах, но очень ценных 

для каждого из нас, потому что все мы достой-
ны, чтобы о наших заслугах уз-

нали все читатели, чтобы 
каждый из нас стал 
героем статьи на 

разворот!

ся только вперед в Новом году. Всех 
с наступающим Новым годом, 

желаю безмерного счастья, 
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для каждого из нас, потому что все мы достой-для каждого из нас, потому что все мы достой-

Юлия Сорокина, 
экономист Альметьевского 

АТЦ ООО «РемСервисТранспорт»:
— Уходящий год стал для меня очень продук-

тивным. Я успешно окончила институт и получила 
диплом. Но самое главное для меня — я устроилась в ком-

панию ООО «ТаграС-РемСервис», в ее транспортное подраз-
деление — ООО «РемСервисТранспорт»! Мне очень нравит-

ся, что в компании большое внимание уделяется личностному 
росту: для молодежи проводят различные мероприятия: 

молодежный форум, КВН, День здоровья и разные интел-
лектуальные мероприятия. Во всех общественных меро-

приятиях молодежного комитета я принимаю активное 
участие. Особо хочу отметить нашу подготовку и высту-
пление на Лиги КВН компании — мы получили неза-
бываемый опыт и впечатления! Также хотелось бы 
отметить корпоративную газету. У корпоративных 

корреспондентов есть полная свобода творчества 
при написании статей. Мы пишем и про производ-

ственные процессы, и про общественные движения. В 
преддверии Нового года хочу пожелать всем работ-

никам нашей большой компании мирного неба 
над головой, успехов во всех начинаниях, 

хорошего настроения и гармонии. 
С наступающим Новым 

годом!

благодарить герои моих статей. Это для меня самое ценное! Ведь оказа-благодарить герои моих статей. Это для меня самое ценное! Ведь оказа-
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героем статьи на героем статьи на 

разворот!разворот!

тивным. Я успешно окончила институт и получила 
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панию ООО «ТаграС-РемСервис», в ее транспортное подраз-
деление — ООО «РемСервисТранспорт»! Мне очень нравит-

ся, что в компании большое внимание уделяется личностному 
росту: для молодежи проводят различные мероприятия: 

молодежный форум, КВН, День здоровья и разные интел-
лектуальные мероприятия. Во всех общественных меро-

приятиях молодежного комитета я принимаю активное 
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при написании статей. Мы пишем и про производ-

ственные процессы, и про общественные движения. В 
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Юсупов, ведущий инженер 

— Это был замечательный год! Выступать в роли организатора 
мероприятий люблю еще со школы, также продолжал заниматься этим 
и в студенческие годы. После назначения меня на должность ведущего 

инженера по работе с молодежью моя творческая деятельность про-
должилась и в профессиональной жизни, чему я очень рад. За год я 

познакомился с огромным количеством прекрасных людей, в моем 
окружении появилось очень много новых друзей. Дружный коллек-
тив поддерживает во всем, помогает в трудную минуту, и за это я всем 
очень благодарен. Руководство, профсоюзный комитет компании 
огромное внимание уделяют развитию молодежных инициатив. 
Благодаря этому молодые работники получают возможность разви-
ваться в творчестве, научной деятельности, организации меропри-
ятий, а также в своих профессиях. За год молодежным комитетом 
компании было проведено очень много спортивных, творческих, 
интеллектуальных, научных мероприятий, написано огромное ко-
личество статей в корпоративную газету, а также постов в соцсе-

ти. Не будем останавливаться на достигнутом, а будем двигать-
ся только вперед в Новом году. Всех ся только вперед в Новом году. Всех 

с наступающим Новым годом, 
желаю безмерного счастья, 

семейного благополу-
чия, взаимной люб-
ви, здоровья вам, 
вашим близ-
ким и род-
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Элина Муллаянова,
распределитель работ 
Альметьевского цеха

ООО «РемСервисТранспорт»:
— Трудовая деятельность в компании «ТаграС-РемСервис» для 

меня началась в марте 2022 года. Проработав около года, я поняла, что 
в компании огромное внимание уделяется поддержке и развитию спортив-

ного, творческого и научного потенциала молодежи. Я приняла участие в 
нескольких спортивных и творческих мероприятиях: «День здоровья», «Он-

лайн-забег», КВН, экскурсионная поездка в Челябинскую область. Все 
было организованно на высоком уровне, спасибо руководству, 

профсоюзному и молодежному комитетам. Много времени 
я посвящаю и участию в движении корпоративных корре-
спондентов компании. Вместе с другими представителями 
подразделений я участвую в обучающих мастер-классах, в 
корпоративных мероприятиях, пишу статьи в корпоративную 
газету, снимаюсь в роликах по продвижению бренда, записы-
ваюсь в озвучке корпоративного радио. Мне очень нравится, 
что молодежная жизнь компании кипит ключом, и нам никог-
да не бывает скучно. Все направлено на развитие молодых. 
В преддверие Нового года желаю всем нам быть стойкими, 

уверенными в себе, целеустремленными и по-
зитивными — и тогда в новом году 

нас будет ждать много 
настоящих чудес. 

С праздником!
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Николай 
Немцов,

мастер по КРС 
Предприятия ЗБС-Сервис:
— 2022 год для меня был очень пло-

дотворный и насыщенным разного рода 
мероприятиями, которые стали реальными 

благодаря руководству, профсоюзному и молодеж-
ному комитетам компании. В моей работе тоже про-

изошли изменения. Я стал вновь заниматься близким мне 
направлением по промышленной безопасности, охране труда и эколо-

гии. Именно это направление руководство компании ставит в приоритет. 
Ведь жизнь и здоровье работников — основа благополучия и дальнейшего 
успешного развития ООО «ТаграС-РемСервис». В этом году, несмотря на 
большой отток людей из-за реорганизации, движение корпоративных 

корреспондентов пополнилось новыми участниками. Мы организова-
ли и успешно провели большое количество выездных мероприятий —
обучающих мастер-классов, тренингов на командообразование, на-
чали реализацию проекта внутреннего коучинга. Хочу сказать 

спасибо руководству компании за то, что у нас развиваются все 
эти направления. Я очень рад, что являюсь их участником. В 

новом году хочу пожелать реализации всех задуманных 
планов, чтобы мероприятия молодежного комитета 

компании «ТаграС-РемСервис» и корпоратив-
ных корреспондентов проходили всег-

да на высоте! С новым 2023 
годом!

Дмитрий Казаков, 
начальник смены ЦИТС

ООО «ЦТ и РС»:
— Противоречивый 2022 год постепенно заканчивается, 

и вот настало время подвести итоги. За этот непростой год я стал, 
однозначно, сильнее. События года научили меня быть собранным и 
готовым к неизвестному, не обращать внимания на мелочи и двигаться 
только вперед. Еще в том году я пообещал себе быть смелее в своих жела-
ниях. И вы знаете, результаты меня порадовали! Теперь я точно верю в силу 

мысли, в силу сознания. Когда оно работает на полную мощность, вокруг 
вас появляются миллионы возможностей. И вот мои результаты: 1 ме-
сто в спортивном марафоне «Лыжня здоровья «ТаграС-РемСервис». Я 
был участником научно-практической конференции, игры КВН, спор-
тивных и культурно-массовых мероприятий, проводимых в рамках 
ООО «ТаграС-РемСервис». Выражаю благодарность администрации, 
профсоюзному и молодежному комитетам ООО «ТаграС-РемСервис» 
за содействие в раскрытии моего потенциала, за возможность вы-
ступать за честь компании. У нас сплоченный коллектив. Мы вместе 

шли к цели, преодолевая препятствия и помогая друг другу. Этот год 
показал, что наша компания способна выжить в любых условиях. 

Впереди у нас только новые рубежи, которые, я уверен, обя-
зательно нам покорятся. Наш коллектив показал гибкость 

и способность подстроиться под любые обстоятельства. 
Люди — наш главный ресурс и достояние! Дорогие 

коллеги, поздравляю вас с Новым годом! Пусть 
впереди нас ждет много радостных момен-
тов, плодотворных дней, гениальных 
идей, успехов, приятных встреч и 

добрых сюрпризов. 
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ниях. И вы знаете, результаты меня порадовали! Теперь я точно верю в силу 

мысли, в силу сознания. Когда оно работает на полную мощность, вокруг 
вас появляются миллионы возможностей. И вот мои результаты: 1 ме-
сто в спортивном марафоне «Лыжня здоровья «ТаграС-РемСервис». Я 
был участником научно-практической конференции, игры КВН, спор-
тивных и культурно-массовых мероприятий, проводимых в рамках 
ООО «ТаграС-РемСервис». Выражаю благодарность администрации, 
профсоюзному и молодежному комитетам ООО «ТаграС-РемСервис» 
за содействие в раскрытии моего потенциала, за возможность вы-
ступать за честь компании. У нас сплоченный коллектив. Мы вместе 

шли к цели, преодолевая препятствия и помогая друг другу. Этот год 
показал, что наша компания способна выжить в любых условиях. 

Впереди у нас только новые рубежи, которые, я уверен, обя-
зательно нам покорятся. Наш коллектив показал гибкость 

и способность подстроиться под любые обстоятельства. 
Люди — наш главный ресурс и достояние! Дорогие 

коллеги, поздравляю вас с Новым годом! Пусть 
впереди нас ждет много радостных момен-
тов, плодотворных дней, гениальных 
идей, успехов, приятных встреч и 

добрых сюрпризов. 

С
Новым

2023
годом!

гии. Именно это направление руководство компании ставит в приоритет. 
Ведь жизнь и здоровье работников — основа благополучия и дальнейшего 
успешного развития ООО «ТаграС-РемСервис». В этом году, несмотря на 
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Поздравляем!

Олег Николаев, водитель 
Альметьевского цеха ООО 
«РемСервисТранспорт».

— Всем сотрудникам на-
шей компании в насту-
пающем году я пожелаю 
оптимизма, веры в соб-
ственные силы, актив-
ной жизненной позиции 
и  крепкого здоровья! 
Мы заслуженно можем 
гордиться достигнуты-
ми результатами работы 
и дружным коллективом 
высоко профессиональ-
ных работников. В буду-
щий год мы смотрим с оп-
тимизмом, ждем позитив-

ных изменений, намеча-
ем перспективы разви-
тия. Пусть работа в 2023 
году приносит удовлет-
ворение, а  результаты 
ее радуют и вдохновля-
ют всех нас — работни-
ков компании «ТаграС-
РемСервис» – на новые 
свершения. Пусть жела-
ния обязательно сбудут-
ся, а наши семьи будут 
счастливы. Здоровья вам, 
любви, гармонии и хоро-
шего настроения!

Разиль Мулюков, инже-
нер-механик ООО «ЦТ и 
РС».

— Уважаемые коллеги! 
От всей души поздрав-
ляю вас с  Новым го-
дом! Мы подходим к фи-
налу года, принесшего 
нам немало волнений. 
Но мы смогли мобили-
зовать все силы, чтобы 
справиться со всеми труд-
ностями и  выполнить 
все взятые на себя обя-
зательства. В наступаю-
щем 2023 году хочу по-
желать всем стабиль-
ности в работе и в лич-

ной жизни. Исполнения 
всех желаний и огромной 
удачи во всех начинани-
ях. Пусть жизнь в новом 
году, как яркая мозаика, 
складывается из светлых 
красок радости, незабы-
ваемых событий, а каж-
дый новый день дарит 
удачу и прекрасное на-
строение! Всех благ и удо-
вольствий жизни, благо-
получия и  домашнего 
уюта. Желаю, чтобы все 
были здоровы!

ной жизни. Исполнения 
всех желаний и огромной 
удачи во всех начинани-
ях. Пусть жизнь в новом 
году, как яркая мозаика, 
складывается из светлых 
красок радости, незабы-
ваемых событий, а каж-
дый новый день дарит 
удачу и прекрасное на-
строение! Всех благ и удо-

Поздравляем!

— Всем сотрудникам на-
шей компании в насту-
пающем году я пожелаю 
оптимизма, веры в соб-
ственные силы, актив-
ной жизненной позиции 
и  крепкого здоровья! 
Мы заслуженно можем 
гордиться достигнуты-

Николай Карасев — ветеран компании, талантливый и творчески 
одаренный, принимает поздравления с 70-летним юбилеем. / ФОТО: 
ЛИДИЯ СИЛЬЦОВА, «ЕВС».

Самобытный 
художник и поэт
Знай наших!

d В эти декабрьские дни 
свой 70-летний юбилей 
отметил ветеран ООО 
«ЛениногорскРемСер-
вис» Николай Влади-
мирович Карасев, один 
из самых талантливых 
и интересных людей на-
шей ветеранской орга-
низации, человек очень 
разносторонний и мно-
гогранный.

Николай Владимирович Ка-
расев – член Союза художни-
ков РТ, кандидат в члены Со-
юза художников ВТОО СХ РФ, 
лауреат премии имени Ша-
миля Бикчурина в области 
искусства.

Он  родился 18  декабря 
1952 г. на станции Клявли-
но Куйбышевской области 
в многодетной семье. Пер-
вый раз приехал в Ленино-
горск в 1974 году и до сих пор 
испытывает к нему особое 
трепетное отношение. 21 год 
Николай Владимирович про-
работал в  Лениногорском 
УПНП и КРС ведущим инже-
нером по ПБ и ОТ, старшим 
механиком в цехе бурения 
скважин.

На  производстве не  раз 
был награжден почетны-
ми грамотами, ценными по-
дарками, отмечен в газетах, 
на доске почета, как лучший 
рационализатор, победитель 
соцсоревнования, награж-
ден знаком ЦК КПСС, Сове-
та Министров СССР, ВЦСПС 
и ЦК ВЛКСМ.

В 2012 году вышел на за-
служенный отдых. Сегодня 
нам хочется поговорить о нем, 
как о талантливом художнике 
и поэте. 

В 1995 году он написал свое 
первое стихотворение. В тот 
день за окном падал первый 
снег. Он-то, видимо, и  раз-
будил в Николае дремавшие 
творческие силы. В то время 
на предприятии издавалась 

собственная газета трудово-
го коллектива «За нефтеот-
дачу», в которую Н.В. Карасев 
с удовольствием писал ста-
тьи о работниках своего цеха, 
стихи, интересные зарисовки, 
рассказы. Его работы в основ-
ном для себя, своих родных 
и друзей. 

Им написано много стихов 
о Великой Отечественной во-
йне и войне в Афганистане, 
которые опубликованы в ли-
тературном сборнике стихов 
России, посвященном 70-ле-
тию Победы в Великой Отече-
ственной войне. 

Говорят, если человек 
по-настоящему талантлив, 
то это проявляется во многом. 
В 1996 году, в 44 года, не имея 
художественного образова-
ния, Николай Владимирович 

взял в руки кисти и краски — 
начал пробовать себя в жи-
вописи, а  затем и  в  резьбе 
по дереву, чеканке по метал-
лу, аэрографии. 

На сегодняшний день у Ни-
колая Карасева богатейший 
творческий багаж. Он — участ-
ник городских, республикан-
ских, региональных выставок 
художников, обладатель ди-
плома Союза художников РТ, 
почетных грамот ПАО «Тат-
нефть», ООО «ТаграС-РемСер-
вис» и др.

Уникальный мир его мыс-
лей и  чувств отражается 
не только в картинах и про-
изведениях прикладного ис-
кусства, но и в поэзии, прозе. 
Его стихи, рассказы отлича-
ются особым восприятием 
окружающей действительно-

сти, наполнены жизненной 
энергией, любовью к людям. 
Источником вдохновения для 
него являются родная приро-
да, любовь, труд и другие че-
ловеческие ценности.

С большим успехом по Ре-
спублике Татарстан в 2013 г. 
проходила выставка 17 худож-
ников юго-востока Татарста-
на, в которой принимал уча-
стие и Н.В. Карасев. Все они 
в  основном представляли 
нефтяную тематику. В дека-
бре этого года выставка была 
организована и  на  родном 
предприятии нашего героя, 
которую посетили не толь-
ко работники, пенсионеры, 
но и многие жители города. 

В  выставках народно-
го творчества, проводимых 
ПАО «Татнефть», под назва-
нием «Край мой родной — Та-
тарстан» с 2012 по 2022 гг., 
Николай Владимирович Ка-
расев был постоянным побе-
дителем и неоднократно за-
нимал 1 места в номинации 
декоративно-прикладное ис-
кусство. 

Он всегда искренне восхи-
щается добродушием и госте-
приимством устроителей всех 
творческих выставок, встреч, 
на которых они с художника-
ми выставляют свои много-
численные работы. Он отмеча-
ет, что край нефтяников – это 
край поэтов и художников, 
край замечательных людей, 
край, в котором он живет. Ему 
хочется творить добро ради 
того, чтобы однажды услы-
шать: «Как прекрасен мой город! 
Как прекрасны люди!».

С юбилеем, наш талантли-
вый художник, прозаик и поэт! 
Желаем неиссякаемого вдох-
новения для создания ше-
девров. Желаем, чтобы каж-
дый день радовал приятным 
и удивлял особенным, тем са-
мым воодушевляя на что-то 
грандиозное! Здоровья, гар-
монии и в душе, и в жизни, 
а также удачи и любви родных 
людей!

Лидия Сильцова, ветеран ООО 
«ЛениногорскРемСервис».

сти, наполнены жизненной 
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Поздравляем!

Марат Бадретдинов, води-
тель ООО «РемСервисТран-
спорт».

Ильмас Тазиев, начальник 
Азнакаевского цеха ООО 
«РемСервисТранспорт».

Поздравляем!

Две свадьбы — 
две истории счастья

Две пары — работники нашей компании — счастливо отметили свое воссоединение. / ФОТО: ИЗ СЕМЕЙНЫХ АРХИВОВ МОЛОДОЖЕНОВ.

Событие

d Для Предприятия Ак-
тюбинскРемСервис по-
следние месяцы года 
оказались насыщенными 
на события: две свадь-
бы молодых работников. 
Об этом хотелось бы рас-
сказать поподробнее, по-
тому как к этому шагу 
обе пары подходили от-
ветственно, и все же 
празднование свадебно-
го торжества у них было 
кардинально разным.

Марсель и Алена Хасановы по-
знакомились около трех лет 
назад в компании друзей на 
территории городского пляжа. 
Марсель вспоминает с улыб-
кой: «Эта, незнакомая на тот 
момент девушка, танцевала под 
непонятные песни, и я был очень 
удивлен ее открытостью и непо-
средственностью».

Общие интересы, вкусы в 
музыке и желание заботиться 
друг о друге сделали эти отно-
шения очень крепкими, и пара 
решила пожениться. Подго-

товка к свадьбе заняла не один 
день: они тщательно выбира-
ли место, декорации, костюм 
и платье для бракосочета-
ния, музыку, и даже свадеб-
ный танец был идеально от-
репетирован. Все задуманное 
получилось, потому что оба 
влюбленных хотели сделать 
этот день особенным и очень 
внимательно относились к де-
талям. Торжество проходило 
с размахом, с приглашением 
всех близких и родных людей, 
песнями, танцами и, конечно, 
торжественной регистраци-
ей брака. 

Молодоженам хотелось бы 
пожелать сохранить свои чув-
ства на долгие годы и любить 
друг друга все больше и боль-
ше!

Вторая же пара пошла по 
иному пути, но эмоций от сво-
его торжества они получили 
не меньше. Марсель и Альби-
на познакомились более 7 лет 
назад, успели пожить вместе, 
узнать друг друга и даже объ-
ездить 12 стран.

«Любовь к путешествиям у 
меня появилась благодаря моей 
второй половинке», – говорит 

Марсель. Сегодня они не сидят 
на месте и стараются ежегодно 
путешествовать по миру.

«На протяжении всего это-
го времени мы не думали о том, 
чтобы пожениться. Для нас глав-
ное в семье – это внимание, дове-
рие и уважение друг к другу, ко-
торое возможно и без штампа в 
паспорте. Поэтому и не видели, 
да и, наверно, до сих пор не видим 
в этом необходимости. Почему 
же тогда поженились? Наверное, 
захотелось какого-то необыч-
ного события и небольшой суе-
ты Альбине, в основном. Купили 
кольца, нарядились в белое, за 
пару дней до росписи шокирова-
ли родителей этой новостью и в 
знак благодарности пригласили 
их в самый дорогой ресторан го-
рода, куда в обычные дни вряд ли 
заглянули бы.

Расписались только вдвоем. 
Бракосочетание для нас стало 
чем-то вроде личного секрета, 
события и атмосферного момен-
та только для нас двоих. Никто 
из родных не знал, где и во сколь-
ко состоялось наше бракосоче-
тание».

Торжественное праздно-
вание свадьбы для пары за-

ключалось в путешествии на 
Мальдивы, куда они добира-
лись всеми видам транспорта 
с 6-ю пересадками за 45 ча-
сов, но по словам молодоженов 
оно того стоило: «При снижении 
самолета в столицу Мальдив – 
Мале, заметив прекрасные пейза-
жи из окна, наконец, понимаешь, 
ради чего все это было проделано! 
А когда выходишь из аэропорта 
и буквально в пару шагах видишь 
бирюзовую воду, усталость и мно-
гие часы без сна исчезают без сле-
да. Эти красивые острова посре-
ди Индийского океана, наверное, 
лучшее место, где можно отме-
тить важное событие в жизни и 
запомнить эти картинки и ощу-
щения надолго».

Пара плавала с акулами, 
рыбачила на закате в Индий-
ском океане, много путеше-
ствовала по местности, а глав-
ное – ребята были безумно 
счастливы от отдыха и друг 
друга. Нам осталось только по-
желать им бескрайней любви 
к друг другу и еще множества 
таких же медовых месяцев в 
их совместной жизни!
Диана Джорабаева, экономист 
Предприятия АктюбинскРемСер-
вис.

— Дорогие друзья, уважа-
емые коллеги! Вот и на-
стало время проводить 
2022  год, который был 
для нас годом плодотвор-
ной и слаженной работы, 
годом достижения хоро-
ших результатов. Пусть 
он заберет с собой все 
плохое, что было, все не-
сбывшиеся планы и нео-
правдавшиеся ожидания. 
От грядущего года я жду 
только хорошего, желаю 
всем водителям уверен-

ности за рулем, доброй 
удачи на  любой доро-
ге! Пусть усердный труд 
и рвение к работе всег-
да ценятся и имеют свое 
вознаграждение! Как сол-
дат, прошедший афган-
скую войну, хочу поже-
лать людям всей земли 
мирного неба над голо-
вой и простого человече-
ского счастья! Желаю ра-
ботникам компании сча-
стья, удачи, гармонии в 
семьях и радости в душе! 

 ФОТО: ИЗ СЕМЕЙНЫХ АРХИВОВ МОЛОДОЖЕНОВ.

—  Дорогие коллеги! 
От  имени коллекти-
ва Азнакаевского авто-
транспортного цеха при-
мите самые искренние 
поздравления с Новым 
2023  годом! Уходящий 
год стал годом больших 
и сложных трансформа-
ций. Несмотря на трудно-
сти, наш коллектив про-
дуктивно трудился, вы-
полняя все поставлен-
ные руководством за-
дачи. Пусть новый год 

станет для вас годом при-
ятных открытий, плодот-
ворной работы, добрых 
человеческих отноше-
ний, тепла и  радости, 
пусть мечты станут ре-
альностью, а  стремле-
ния  — достижениями! 
Желаю вам здоровья, во-
площения намеченных 
планов и достижения вы-
соких результатов. Пусть 
вас окружают только вер-
ные друзья и надежные 
партнеры!
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Поздравляем!

Алексей Фадеев, начальник 
автоколонны ООО «РемСер-
висТранспорт».

— Дорогие друзья, ува-
жаемые коллеги! Лично 
от себя и от имени руко-
водства коллектива ООО 
«РемСервисТранспорт» 
поздравляю вас с насту-
пающим Новым 2023 го-
дом! Пусть в новом году 
начнутся перемены к луч-
шему, появятся энтузи-
азм, интересные и яркие 
идеи. Верю, что несмо-
тря на трудности, наш кол-
лектив добьется больших 
успехов в работе, а наше 

общее дело будет совер-
шенствоваться и разви-
ваться дальше. Желаю 
вам, чтобы работа, кото-
рую вы выполняете каж-
дый день, дарила радость 
и чувство полного удов-
летворения. Пусть новый 
год подарит вам замеча-
тельное настроение и ста-
нет прекрасным и плодот-
ворным периодом для до-
стижения намеченных це-
лей и планов! Удачного 
всем нового года!

Айзат Рахматуллин, инже-
нер по креплению сква-
жин ООО «ЦТ и РС».

— Уважаемые коллеги, 
друзья! От  всей души 
поздравляю вас с насту-
пающим Новым годом! 
Уходящий год мы  бла-
годарим за те возмож-
ности, которые он нам 
дал в плане профессио-
нального и личностно-
го развития. Непростые 
времена, как правило, 
становятся для каждого 
из нас периодом боль-
ших прорывов, мощно-
го роста. Мы учимся ре-

шать возникающие про-
блемы более оперативно 
и с наилучшим результа-
том. Хочу пожелать всем 
трудовым коллективам 
подразделений нашей 
компании в  наступаю-
щем году дальнейшего 
развития, крепких вну-
три коллективных свя-
зей, отличных результа-
тов и преданных заказ-
чиков. Пусть в ваших се-
мьях царят взаимопони-
мание, любовь, доверие!

Поздравляем!

Инженер-механик 
творит чудеса
Портрет

d Каждый год свой 
профессиональный 
праздник в России от-
мечают работники ин-
женерно-технических 
специальностей раз-
личных отраслей про-
мышленности. Этот 
праздник — День ин-
женера-механика. На-
чало празднованию 
положил приказ Глав-
кома ВМФ от 1996 года. 
Но отсчет принято ве-
сти с 1854 года, когда 
на Российском флоте 
был образован корпус 
инженеров-механиков.

Инженером-механиком назы-
вают специалиста с высшим 
техническим образованием 
в области проектирования, 
конструирования и эксплуа-
тации технологического обо-
рудования. Но, в действитель-
ности, к специалистам данной 
профессии предъявляются бо-
лее высокие и разносторонние 
требования.

Реальность показывает, что 
инженер-механик является 
самой востребованной обще-
ством профессией, также это 
самая универсальная и самая 
востребованная специаль-
ность среди инженеров. Ин-
женеры-механики создают 
окружающее нас технологи-
ческое пространство и взра-
щивают высокие технологии.

В России данная профессия 
всегда пользовалась уваже-
нием и любовью. Ведь неда-
ром одним из народных геро-
ев является лесковский Левша, 
а имя известного механика-са-
моучки Ивана Кулибина даже 
стало именем нарицательным 
для обозначения любого рус-
ского инженера-изобретателя. 

Инженер-механик — это 
специалист технического 
склада ума, изобретатель, 
готовый непрерывно гене-
рировать идеи в  области 

конструирования объектов, 
механизмов, устройств в раз-
личных сферах производ-
ства. 

И сегодня мы хотим вас по-
знакомить с Русланом Ивано-
вичем Тамасовым — инжене-
ром-механиком 1 категории 
МБПР сервиса по буровым рас-
творам ООО «Центр тампонаж-
ного и растворного сервиса» 
ООО «ТаграС-РемСервис».

Руслан Иванович родил-
ся в   Альметьевске, после 
окончания школы посту-
пил в институт экономики, 
управления и права в Каза-
ни на «Правоведение», далее 
в этом же институте отучился 
по специальности «Финансы 
и кредит». В 2020 году про-
шел профессиональную пере-
подготовку в Альметьевском 
политехническом техникуме 
по специальности «Монтаж 
и техническая эксплуатация 
промышленного оборудова-
ния».

За время работы в сервисе 

по буровым растворам ООО 
«Центр тампонажного и рас-
творного сервиса» Р.И. Тамасов 
зарекомендовал себя, как про-
фессионал своего дела. Под 
его контролем осуществля-
ется обеспечение работоспо-
собности блоков приготовле-
ния бурового раствора, идет 
проверка и диагностика обо-
рудования. 

На  наш вопрос: «Почему 
выбрали именно профессию ин-
женера-механика?», — Руслан 
Иванович ответил так: «С ран-
него детства, как свойствен-
но мальчишкам, мне хотелось 
изучить игрушку изнутри, по-
смотреть весь процесс работы 
механизма. Мне нравилось соби-
рать конструктор, делать мо-
дели автомобилей и самолетов. 
Одним из любимых предметов 
в школе было черчение. В итоге 
все эти пристрастия и выбра-
ли мой трудовой путь. Для меня 
работа — это удовольствие, ведь 
я занимаюсь любимым делом! 
И дома мы никогда не прибегаем 

к помощи мастеров, я все ремон-
тирую сам, а если требуется, 
то дорабатываю и модернизирую 
механизм».

У Р.И. Тамасова замечатель-
ная семья. Супруга Светла-
на Бариевна — музыкальный 
руководитель детского сада 
«Умка». Вместе воспитывают 
сына Льва, ему 4 года. Все свое 
свободное время семья прово-
дит вместе: выезжают на при-
роду, ходят в походы, посеща-
ют театры и музеи.

Техника — главный двига-
тель прогресса. В День инже-
нера-механика хочется выра-
зить Руслану Тамасову дань 
уважения и  благодарности 
за труд, терпение и умение 
претворять в жизнь техниче-
ские чудеса, многие свои за-
думки и идеи. Пусть ваше здо-
ровье работает бесперебойно, 
будет железным и крепким. 
Смелых идей, воплощения же-
ланий и крепости духа!

Дмитрий Казаков, начальник 
смены ЦИТС ЦТ и РС.

Инженер-механик ООО «ЦТ и РС» Руслан Тамасов — пример трудолюбия и ответственного отношения 
к своему делу. / ФОТО: ДМИРИЙ КАЗАКОВ, «ЕВС».
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Поздравляем!

Гузалия Галимзянова, эко-
номист ООО «ТаграС-Рем-
Сервис».

Наталья Трофимова, опе-
ратор складов ООО «ЦТ 
и РС».

— Дорогие коллеги! От 
всех души поздравляю 
вас с Новым 2023 годом. 
Подводя итоги 2022 года, 
хочется отметить, как 
много нового и хороше-
го было сделано в нашей 
компании. Мы исполня-
ли мечты, взамен испол-
нялись и наши. Пусть но-
вый год принесет много 
светлых моментов, яр-
ких впечатлений, пози-
тивных эмоций, прият-
ных сюрпризов, искрен-

них улыбок и наполнит 
каждый день радостью и 
счастьем! Пусть сбывают-
ся желания, загаданные в 
новогоднюю ночь! В но-
вом году я желаю, что-
бы на вашем жизненном 
пути было много искрен-
них улыбок, добрых и от-
зывчивых людей! Здоро-
вья вам и вашим близким! 
Любите и будьте любимы! 
Пусть счастье и радост-
ный детский смех всегда 
звучат в ваших домах! 

них улыбок и наполнит 
каждый день радостью и 
счастьем! Пусть сбывают-
ся желания, загаданные в 
новогоднюю ночь! В но-
вом году я желаю, что-
бы на вашем жизненном 
пути было много искрен-
них улыбок, добрых и от-
зывчивых людей! Здоро-

Поздравляем!

Из семьи первопроходцев
Юбилей

d 37 лет своей жизни Фа-
рит Ахатович Хаматшин 
посвятил предприятию 
«ЛениногорскРемСер-
вис» компании «ТаграС-
РемСервис». В целом 
стаж его работы в не-
фтесервисной отрасли 
насчитывает порядка 
40 лет.

Наш коллега — из семьи перво-
проходцев, исследовательский 
ген ему передался старшими 
поколениями. Его отец в свое 
время по комсомольской пу-
тевке поехал из Татарстана 
в Казахстан, точнее, в Кара-
ганду — на добычу угля. В этом 
большом городе промышлен-
ников 15 декабря 1962 года 
и родился наш герой. К со-
жалению, так случилось, что 
в 1977 году его отца не стало, 
и мама с тремя детьми вер-
нулась на родину — в Ленино-
горск. Здесь в школе № 2 Фа-
рит проучился в 7, 8 классах, 
затем поступил в Лениногор-
ский нефтяной техникум.

«Мама одна поднимала тро-
их детей, и чтобы кого-то из нас 
отправлять куда-то далеко 
на учебу — об этом не было и речи. 
А идти в нефтяной техникум 
посоветовали братья мамы — 
нефтяники Роберт и Марсель 
Фахреевы. Роберт Гатуфович 
работал в  НГДУ «Лениногор-
скнефть», Марсель Гатуфович — 
в транспортном подразделении 
предприятия «ЛениногорскРем-
Сервис». Так что, получается, 
в семье я — нефтяник во втором 
поколении», — говорит наш кол-
лега.

Получив диплом, он  год 
проработал слесарем-ре-
монтником в Лениногорском 
управлении буровых работ. 
Затем в его жизни была армия. 

«Службу проходил в составе 
военно-воздушных сил, в роте свя-
зи на космодроме «Байконур», что 
в Казахстане. Армия научила са-
модисциплине, помогла осознать 
себя частью большого коллекти-
ва», — считает наш герой. 

Также он уверен, что армей-

ская закалка послужила хоро-
шую службу и на гражданке, 
когда он возвратился в нефтя-
ную отрасль, в которой работа-
ют только сильные и волевые 
мужчины. 

В сентябре 1985 года Фарит 
Ахатович устроился геологом 
в первый цех капитального ре-
монта скважин предприятия 
«ЛениногорскРемСервис». Ра-
ботая здесь, получил высшее 
образование — успешно окон-
чил Московский государствен-
ный открытый университет, 
по специальности «Горный 
инженер».

С 2002 года его трудовая 
деятельность связана с  од-
ним из главных направлений 
компании «ТаграС-РемСер-
вис» — гидроразрывом пласта. 
Этот метод является наиболее 
успешным в повышении не-

фтеотдачи пластов. В рамках 
выполнения своих професси-
ональных обязанностей он со-
провождает процесс ГРП от на-
чала до конца.

«Составляем дизайн на вы-
полнение ГРП. То есть, произ-
водим описание объекта проек-
тирования, выбор оптимальной 
геометрии трещин, построение 
геомеханической модели по дан-
ным геологических исследований 
и керна, технический проект ГРП 
с подбором оптимальной жидко-
сти разрыва и объема проппанта 
для достижения максимальной 
добычи нефти и многое другое», — 
поясняет Фарит Хаматшин.

Работа эта ответственная, 
требует большого опыта, зна-
ний, точности, аккуратно-
сти — всего этого Фариту Аха-
товичу не занимать. В свое 
время в рамках обмена опы-

том он в составе специалистов 
и руководителей побывал в не-
фтяных регионах России, Ка-
захстана и даже в Канаде.

«В принципе, разновидностей 
технологий ГРП немало, но при-
меняемая нами — одна из самых 
лучших. И мы в этой области 
заслуженно являемся компанией 
№ 1 в России», — убежден Фарит 
Ахатович. 

За долголетний добросо-
вестный труд Фарит Хамат-
шин отмечен почетной грамо-
той Министерства нефтяной 
промышленности РФ, неодно-
кратно удостаивался наград 
по рационализаторству. 

Любовь к своему делу Фа-
рит Ахатович сумел передать 
и своим сыновьям. Старший 
Руслан окончил АГНИ, ра-
ботает ведущим инженером 
по ГРП в одной из нефтяных 
компаний. Кирилл, как и отец, 
окончил Лениногорский не-
фтяной техникум, сейчас по-
лучает высшее образование 
в Уфимском ГНТУ. Он — поле-
вой инженер в ООО «Ленино-
горскРемСервис». Дочь Элина 
учится на первом курсе КФУ, 
в институте физики овладева-
ет знаниями по направлению 
«Биофизика». 

С супругой Еленой они вы-
растили замечательных де-
тей, радуют их своими успе-
хами и  внуки. Так, Алина 
и Дарина активно занимают-
ся художественной гимнасти-
кой. Старшая Алина на днях 
получила первый разряд 
из рук заместителя министра 
спорта по РТ, младшая Дарина 
выиграла первенство по Ле-
ниногорску.

И еще. Как бы ни был за-
нят Фарит Хаматшин на ра-
боте, всегда находит время 
для спорта. Увлекается на-
стольным теннисом, участву-
ет в городских соревновани-
ях, неоднократно становился 
призером Лениногорска. 

Поздравляя Фарита Ахато-
вича с юбилеем, желаем наше-
му коллеге здоровья, счастья, 
семейного благополучия!

Дмитрий Якушев, председатель 
профсоюзного комитета ООО 
«ЛениногорскРемСервис».

Фарит Хаматшин — представитель трудовой династии, отличный 
работник и наставник молодежи. / ФОТО: ДМИТРИЙ ЯКУШЕВ, «ЕВС».

— Новый год — это празд-
ник надежды на лучшее. 
Каждый раз, встречая Но-
вый год и провожая год 
уходящий, мы надеем-
ся, что впереди нас ждет 
только радость. Пусть же 
в Новом году эти надеж-
ды сбудутся! Год уходя-
щий принес нам немало 
волнений, сложных вы-
зовов и трудно разреша-
емых проблем, но сейчас 
мне хотелось бы сказать 
не о сложностях. Я реа-

лист, и мой холодный рас-
чет показывает, что год 
2023 принесет нам мно-
го неожиданно прият-
ных и добрых моментов. 
Пусть все, что радовало 
нас в уходящем году, най-
дет свое продолжение и в 
наступающем году, а все, 
что огорчало, останется в 
уходящем. Я желаю вам, 
друзья и коллеги, боль-
ших денежных потоков и 
высокой рентабельности! 
С Новым годом!
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Поздравляем!

От всей души поздравляем наших дорогих и 
глубоко уважаемых юбиляров – работников 
компании «ТаграС-РемСервис»! 

С 60-летием
18.01 – Александра Алексеевича МУРЗАКОВА, 
электромонтера по обслуживанию буровых ООО 
«ТаграС-РемСервис».
25.01 – Галимзана Галиевича САФИНА, мото-
риста цементно-пескосмесительного агрегата 
ООО «ЦТ и РС».

С 55-летием!
06.01 – Виктора Николаевича КАЗАКОВА, опе-
ратора по ГРП ООО «ЛениногорскРемСервис».
10.01 – Радика Рауфовича ИДИЯТУЛЛИНА, опе-
ратора по ГРП ООО «ЛениногорскРемСервис».
15.01 – Анвера Гумеровича ХИСМАТУЛЛОВА, мо-
ториста ЦА ООО «ЛениногорскРемСервис».
17.01 – Виктора Анатольевича МОКЕЕВА, маши-
ниста подъемника ООО «РемСервисТранспорт».
26.01 – Радика Альбертовича ГАЛИЕВА, началь-
ника Управления по работе с оборудованием 
ООО «ТаграС-РемСервис».

С 50-летием!
10.01 – Айрата Фларитовича АСКАРОВА, машини-
ста буровой установки ООО «ТаграС-РемСервис».
20.01 – Владимира Валентиновича САВЕЛЬКИ-
НА, слесаря-ремонтника ООО «ЛениногорскРем-
Сервис».
28.01 – Олега Михайловича МАВРИНА, мотори-
ста ЦА ООО «РемСервисТранспорт».
29.01 – Ильшата Ильгизаровича ШАКИРОВА, во-
дителя автомобиля ООО «РемСервисТранспорт».

Достижение

Лучший 
колдоговор
d Компания 
«ТаграС-Рем-
Сервис» боль-
шое внимание 
уделяет соци-
альной под-
держке работ-
ников и их се-
мей. Ежегодно 
заключается 
коллективный 
договор, кото-
рый направлен 
на повышение 
жизненного 
уровня работ-

Ресурс компании
Форум

d С 1 по 3 декабря 
на территории ниж-
некамского детско-
го оздоровительного 
лагеря «Чайка» про-
шел республикан-
ский форум рабо-
тающей молодежи, 
в котором приняли 
участие работники 
компании «ТаграС-
РемСервис». 

Участниками форума 
стали: ведущий инженер 
по работе с молодежью 
ООО «ТаграС-РемСервис» 
Станислав Юсупов; ма-
стер по КРС Предприя-
тия ЗБС-Сервис Николай 
Немцов; ведущий инже-
нер по РПС ООО «Лени-
ногорскРемСервис» Дми-
трий Ильин; инженер 
по ПБ и ОТ ООО «Лени-
ногорскРемСервис» Илья 
Кирилин.

Программа форума 
была очень насыщен-
ной и  состояла из  не-
скольких блоков. Торже-
ственная часть прошла 
в формате пленарного 
заседания с представи-
телями министерства 
по делам молодежи РТ, 

депутатами Госсовета 
РТ  и  руководителями 
промышленных пред-
приятий. Состоялось 
награждение победи-
телей республиканских 
конкурсов и  активи-
стов работающей мо-
лодежи. Далее прошло 
обучение по направле-
ниям. В ораторском ма-
стерстве участники по-
пробовали себя в роли 
выступающих и  зачи-
тывали сложную пого-
ворку с разными эмоци-
ями, а сидящим в зале 
нужно было отгадать 
эмоцию. На  обучении 
по самозанятости и фи-

нансовой грамотности 
молодежи показали, что 
не так уж и сложно от-
крыть свое дело. Обуче-
ние по патриотическо-
му воспитанию прошло 
в формате съемки груп-
пами видеоролика о сво-
ем городе.

Далее были организо-
ваны экскурсии на про-
мышленные предпри-
ятия Нижнекамска: 
«Танэко» и «Нижнекам-
скнефтехим». В  играх 
на командообразование 
каждый попробовал себя 
в роли бизнесмена. В са-
мой энергичной форме 
прошла культурная про-

грамма — в виде караоке-
батла, где, разделившись 
на команды, участники 
соревновались в испол-
нении песен.

З а в е р ш и л с я  ф о -
рум прямым диалогом 
с председателем совета 
СМПО РТ  Айдаром Са-
гетдиновым. Также была 
получена обратная связь 
от участников, записаны 
все пожелания по про-
ведению форума рабо-
тающей молодежи в бу-
дущем.

Николай Немцов, мастер 
по КРС Предприятия ЗБС-
Сервис.

Время желаний
Праздник

d Новый Год – это 
самый волшебный, 
самый красивый, са-
мый таинственный 
и веселый празд-
ник! 

С начала декабря город 
начинает готовиться к 
торжеству: улицы укра-
шены разноцветными 
огнями, на площадях 
города выросли вели-
чавые елки, в витринах 
магазинов мерцают но-
вогодние гирлянды. Соз-
дается ощущение, что ты 
попал в сказку. В это вре-
мя даже воздух пропи-
тан новогодним волшеб-
ством! 

Но какой же Новый год 
без Деда Мороза и Снегу-
рочки? Ведь они – глав-
ные герои этого празд-
ника. Профсоюзный и 
молодежный комитеты 
ООО «ЦТ и РС» органи-
зовали выезд по домам 
Деда Мороза и Снегуроч-

ки с поздравлениями де-
тей работников предпри-
ятия. В программе: песни, 
танцы, шуточные викто-

рины, стихи и, конечно 
же, подарки! Все без ис-
ключения остались до-
вольны. Мы приложили 

все усилия, чтобы малы-
ши запомнили не только 
сладкие конфеты из меш-
ка Деда Мороза, но и те-
плоту и любовь, которые 
взрослые подарили им. 

Новый год – это рубеж. 
Время подвести итоги 
года и обозначить цели 
на будущее. Это празд-
ник, который чудесным 
образом соединяет про-
шлое, настоящее и бу-
дущее, светлые мечты 
и новые цели, это безу-
держное веселье и тихая 
грусть, сожаление о бы-
стро проходящем време-
ни и устремленность в 
будущее. Все мы ждем от 
этого праздника очеред-
ного чуда, светлой сказ-
ки, нового счастья. Так 
давайте пожелаем друг 
другу, чтобы эти надеж-
ды сбылись, чтобы каж-
дый в Новом году полу-
чил то, о чем он больше 
всего мечтает. С наступа-
ющим праздником, кол-
леги! 

Дмитрий Казаков, 
начальник смены ЦИТС 
ООО «ЦТ и РС».

ников.

Коллективный договор между администраци-
ей и профсоюзным комитетом позволяет уста-
навливать продуктивный социальный диалог 
на локальном уровне. Именно поэтому прово-
димый Нефтегазстройпрофсоюзом России еже-
годный отраслевой конкурс «Лучший коллектив-
ный договор в нефтегазовом комплексе» среди 
предприятий нефтегазовой отрасли становит-
ся все более актуальным и значимым. Именно 
коллективный договор — это результат согла-
сованной работы работодателей и профсоюз-
ных комитетов.
Так, по итогам конкурса 2022 года первичная 
объединенная профсоюзная организация ком-
пании «ТаграС-РемСервис» получила высокую 
оценку экспертной комиссии и была удостое-
на дипломов.




